

Soporte Circulación Difusión Audiencia

Publicación

1 137 483

El Tiempo General, 39 Prensa Escrita 220 000 220 000

Fecha País

Tamaño

28/08/2022 Colombia 88 234 962 COP (20,599 USD) V. Comunicación 138.69 cm<sup>2</sup> (22.2%) V.Publicitario 27 900 383 COP (6514 USD)



Las universidades desem peñan un papel crucial en la sustentación de la innova-ción y las actividades empre-sariales, de hecho, propor-cionan las condiciones, ins-talaciones y talento que favo-rece el surgimiento de las in-novaciones.

novaciones.
Es importante señalar que emprender antes de sa-lir al mundo laboral permite a los estudiantes tener una capacidad de pensamiento crítico, solución de proble-mas, orientación hacia la innovación y una visión ágil frente a las necesidades y el aprovechamiento de las oportunidades del entorno.

Lo anterior, los coloca en la capacidad de ser profesio-nales con una visión pros-pectiva y de adaptación al cambio de forma permanente, lo que los impulsa a un umbral de éxito y desarrollo profesional mucho más alto.

Según Hernando Parra Nieto, rector de la Universi-dad Externado de Colombia, el emprendimiento es un componente valioso para el desarrollo económico y social de un país, toda vez que se rige como frente de articu-lación de tendencias de mercado para la sofisticación de los negocios y es un induda-ble factor para activar el ciclo productivo de una socie-dad, permitiendo de esta for-ma escalar la gestión empre-sarial con equidad y oportu-

## Innovar y emprender, desde la universidad

Hay una creciente preocupación por la relación con el planeta que ha impulsado a los jóvenes a crear empresas con características de adaptación y empatía, cruciales al hacer negocios en cualquier ámbito.

nidades de trabajo para to-

das las personas. "Esta actividad ayuda a edificar una sociedad que gestiona el desarrollo perso-nal, social y económico, inte-grándose este factor como un actor natural del ecosiste ma productivo, construyen-do así, una valiosa cultura de generación de oportuni-dades con responsabilidad social, ambiental y en desarrollo armónico con la cien-cia, la tecnología y la innova-ción", señaló Parra.

Innpulsa reveló que en 2021 se crearon 307.679 nuevas empresas en Colombia, un aumento de 10,6% en comparación con 2020, de hecho, el país se ubica como el número uno con el mejor entorno para el em-prendimiento en América Latina, y ocupa el puesto 25



on tendencia las iniciativas de emprendimiento con un sentido de esponsabilidad social, ambiental e innovador. ISTOCK

a nivel global entre las nacio-nes que ofrecen las condicio-nes más favorables para los

emprendedores. De acuerdo con un estu-dio que se llevó a cabo en la India, el paso por un proce-

so de formación y de incuba-ción puede marcar la dife-rencia entre la consolidación o no de una empresa, al trasladar tasas de fracaso de un 78%, a tasas de éxito superiores al 80%.

Además, estudios académicos en la Unión Europea dan cuenta de los efectos personales positivos que trae una for-mación en emprendimiento. Las estadísticas reflejan que los egresados de este tipo de

formación muestran tres veces más capacidad de mante-nerse en cargos de gerencia alta y media en las organizala probabilidad de quedar desempleados. Además, tie-nen una disposición tres ve-ces mayor a crear sus propios negocios, ingresos 27% superiores, poseen 62% más activos y están más satisfechos

con sus empleos Según Álvaro Mercado Suárez, decano de la facul-tad de Ciencias Económicas, Administrativas y Contables de la Fundación Universita-ria Los Libertadores, los estudiantes actualmente están muy vinculados y motiva-dos a trabajar iniciativas de emprendimiento con un sen-tido de responsabilidad so-cial y ambiental. "Para los jóvenes, la preocupación por el medio ambiente a la luz de que vivimos circunstancias que vivinos circunstancias asociadas al cambio climáti-co, y todas las condiciones de adaptabilidad y de riesgo que está representando eso, han significado la posibili-dad de trabajar en temas de

dad de trabajar en temas de emprendimiento muy vincu-lados al desarrollo de tecno-logías limpias", añadió. Según eso, algunas IES cuentan con centros espe-cializados de emprendi-miento que se enfocan en la innovación vinculada a for-mar personas que puedan mar personas que puedan crear su propia empresa.